



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 225 m²

 Référence
 86420835

 Prix
 2 980 000 €

Nice Maison à vendre (06000)



Là où la mer touche le ciel | Refuge Méditerranéen dominant la Baie des Anges. Il existe des maisons que l'on visite... et d'autres que l'on ressent. Accrochée aux hauteurs les plus convoitées du Mont Boron, cette Villa d'environ 230 m² ne se contente pas d'offrir une vue : elle offre un horizon. Celui de la Méditerranée, libre, infini, qui accompagne chaque instant et s'invite dans chaque pièce. Ici, chaque journée ressemble à une carte postale vivante — un éclat de Côte d'Azur capturé entre ciel et mer. Une Villa sculptée par la lumière, la vue et le calme Dès l'entrée, le hall de réception ...

Where the sea touches the sky | Mediterranean refuge overlooking the Bay of Angels. There are houses that you visit... and others that you feel. Clinging to the most coveted heights of Mont Boron, this villa of approximately 230 m2 does not merely offer a view: it offers a horizon. The one from the Mediterranean, free, infinite, who accompanies each moment and invites himself into each room. Here, each day feels like a living postcard - a burst of Côte d'Azur captured between sky and sea. A Villa sculpted by light, view and calmFrom the entrance, the reception hall reveals its high ceilings and ...

JOHN ROYCE REAL ESTATE

10 Avenue Felix Faure - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





